

ちょっと一言

緩和ケア病棟では、いろいろなイベントやお誕生日、記念日などを計画します。療養生活の中でも、患者さんに少しでも楽しい時間を持っていただくことが目的です。そして、ご家族自身が、“患者さんのために何かしてあげられた”と感じていただければと思っています。ご家族は看取った後で、“何もしてあげられなかった” “もっとできることがあったのでは” と後悔されることも多く、その思いが少しでも和らぐお手伝いも私たち緩和ケア病棟スタッフの役割です。

「看護師さん見て！
雛鳥がおるよ。親がエサを運びよる。」患者さんやご家族から教えていただいた、嬉しいニュースでした。



庭の巣箱、雛がいます

五月のさわやかな風が、木々と花の香りを運んでくれています。緩和ケア病棟のお部屋のウッドデッキにでると、緑をいっぱい感じられる季節になりました。



お花見

3月、病院の桜は満開！宴会予定の日は残念ながら雨の為、病院内で栄養課スタッフのどら焼きを食べていただきました。翌日から快晴！患者さんと一緒にお花見に行きました。



演奏会

母の日



今年の母の日プレゼントはご家族にそれぞれ作っていただいた“フードル風お花のオブジェ”



お庭のバラも少しずつ増えてきました。試行錯誤の毎日です。バラに詳しい方、是非お世話の仕方をご教授ください！